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BOTUCATU




ESCRITORIO DE PROJETOS


À Câmara Municipal de Botucatu, 

Prezados,

Vereadora Alessandra Lucchesi e Vereador Marcelo Sleiman,


	 Agradecemos pelo envio do requerimento número 629, no qual é 
solicitada a criação de zonas de treinamento para ciclistas. Gostaríamos de 
informar que já foi estabelecida uma zona de treinamento adequada para 
ciclistas na Avenida Universitária. Esta iniciativa visa atender às 
necessidades dos ciclistas que buscam um espaço seguro e apropriado 
para seus treinos, promovendo tanto a segurança quanto a eficiência no uso 
do espaço público.


	 Estamos comprometidos em apoiar o desenvolvimento de 
infraestruturas que incentivem práticas esportivas e recreativas, contribuindo 
para a qualidade de vida da comunidade. Caso haja necessidade de ajustes 
ou melhorias adicionais, estamos à disposição para discutir e implementar 
soluções que beneficiem ainda mais os usuários.


	 Agradecemos pela atenção e permanecemos disponíveis para 
quaisquer esclarecimentos ou colaborações futuras.


Atenciosamente,





Arq. Rodrigo F Michelin. 

Secretario Adj Hab. E Urb.

 



